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Acta de la Comisión de Calidad del Grado en Educación Primaria 

Fecha: 

30/01/2025 

Lugar donde se celebra: 

Sala Ágora, 2 

Hora de comienzo: 

12:45 

Hora de finalización: 

13:43 

Coordinador: 

Javier Sevil Serrano 

Secretario: 

Enrique Eugenio Ruiz Labrador 

Relación de asistentes: 

Javier Sevil Serrano (coordinador), Enrique Eugenio Ruiz Labrador (secretario), Tamara Martín García (PTGAS 
vocal), Alberto González Fernández (PDI vocal), Carolina Fernández Quintanilla (PDI vocal), Vera Curto Mahillo 

(Estudiante vocal) y Cristina Valares Masa (PDI vocal y Coordinadora del PAT) 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia:  

 

Orden del día: 

1. Aprobación del acta de la reunión anterior. 
2. Revisión y ampliación (si procede) del listado de propuestas de mejora referido a la memoria anual de la 

titulación (curso 2023-2024). 
3. Aprobación, si procede, de la memoria anual de la titulación (curso 2023-2024). 
4. Próximas acciones de la Comisión de Calidad de Primaria. 
5. Ruegos y preguntas. 
 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

0. Presentaciones: como hoy era el primer día que nos acompañaba Vera Curto, hemos vuelto a presentarnos 
brevemente para que nos conociera. Además, Cristina Valares le ha explicado el Plan de Acción Tutorial (PAT), sus 
funciones y seguimiento. En este sentido, se detecta la necesidad de dar más información al alumnado porque Vera 
declara desconocer el PAT y está ya en el tercer curso del Grado. Igualmente, el Coordinador de la Comisión de 
Calidad comenta la posibilidad de decirle a Vera que ayude a reclutar “informantes clave” para detectar necesidades 
en los diferentes cursos del Grado de Primaria. 

1.- Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión anterior con la salvedad de que corrija la errata del inicio de los 
acuerdos (poner “aprueba” por “prueba”). 

2.- Carolina Fernández comenta las peculiaridades de la asignatura “Gramática del Inglés” de 4º curso, cuya tasa de 
éxito era netamente más baja que la del resto de asignaturas del citado curso en el Grado de Primaria. Se detallan las 
posibles explicaciones de estos resultados, señalando que la principal causa tiene que ver con el alto nivel de exigencia 
de la asignatura en comparación con el resto de las asignaturas de inglés de cursos inferiores. A este respecto, parece 
necesario plantear un itinerario formativo progresivo que permita al alumnado incrementar su tasa de éxito en las 
asignaturas de inglés de los cursos superiores del Grado de Primaria. 
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3.- Revisión y visto bueno por TODOS de las Propuestas de Mejora de la Memoria. 

En relación con las Propuestas de Mejora descritas por el Coordinador de la Comisión de Calidad, TODOS 
proponemos la necesidad de llevar a cabo un seguimiento a la continuidad del profesorado para contemplar la 
posibilidad de que los Coordinadores de las diferentes asignaturas incluyan en las fichas 12a unas recomendaciones 
de cierta temporalización de las tareas solicitadas previsiblemente de cara al año siguiente (reunión a final de curso de 
cara a incorporar esto en las fichas 12a para el curso siguiente). Además, se propone el envío de un e-mail a tales 
Coordinadores de todas las asignaturas informando y recordándoles esta necesidad como punto de mejora de la labor 
docente del profesorado, reduciendo así el volumen de trabajo solicitado al alumnado del Grado en un periodo 
concreto. Además, también se considera la posibilidad de que, en la medida de lo posible, se fomente cierta 
coordinación entre profesorado de una misma asignatura (al menos a nivel de centro) para homogeneizar los 
conocimientos exigidos al alumnado y la carga temporal de los mismos entre grupos de clase. 

Aprobación por TODOS de la Memoria anual de la titulación (curso 2023-2024). 

4.- No hay próximas acciones por parte de la Comisión de Calidad más allá de las indicadas en la propia memoria una 
vez se apruebe. 

5.- No hay ruegos y preguntas. 

Fecha de aprobación:  

19 de mayo de 2025 

Firma el secretario: 

 

 

 

Visto bueno del coordinador: 
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